

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 12.10.1779-04.10.1781

23. - 24. Dezember 1779

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172394

32 Mühen und so gewante Mahlsuppen brauchen; auf Dr-
süß Hon Eßz. etc. aus der Form.

Donnerstag d. 23 decemb: Kammen meine 2 Töchter
aus Philad. Die älteste Tochter Frau mit 2 Kindern
und Magd, um im Ziehling bei uns zu bleiben.
P. will nach V. um nach seinem Lohne Gütern zu sehen
und seine Familie. Deren eine bei uns Lohne und
aus der Form. Ein Freund Mr. W. S. in Philad.
schickte mir mit Galignani meine Kinder ab
Wien zum Vorposten, welche eine große Maxi-
mal im Lande und fast nicht mehr zu finden ist.
Es haben sich aus für Branden.

Freitag d. 24 decemb: Kauffte im Brunn-Phil
Korn mit dem Zand zu sehen aus 7 £ 10 sh. der
Collector des Townships kam und fort in
ein Tasse, wieß mir in seiner Rolle, daß
mein ganzes Vermögen aus 18 Lunden 1 £
Wann geschätzt werden und ist die mehr 27 £ Tax
von der Zand müßte, welche 27 £ ist ihm ein-
geändert. Der Collector sagt, daß im nächsten Vor-
sichtigen Jahr 8 mal Taxen gegeben werden
müssen zur Unterhaltung der Armen, und Her-
minierung der ausgeführten Schulen.